



〒069-0832 江別市西野幌92番地の3 ☎ 011-384-3339 Fax 011-382-2486

HPのQRコードです

## 「いよいよ後期！『静』の学びのステージへ。」

教頭 和田 啓司

10月3日に『第77回野中祭』を行いました。今年も子ども達の情熱と努力が結実した、感動的な野中祭となりました。今年度は、学年の壁をなくした『縦割り活動』によるステンドグラス作成に取り組むなど、短い準備期間の中で対話を重ねながら、協力して取り組みました。また学級合唱もそれぞれの学級の色が見える、素晴らしい合唱となりました。本校の合唱はコンクール形式ではありません。子ども達は「賞を取るためではなく、聴いてくださる皆様に素晴らしい合唱を届けたい」という、崇高な目標を持って取り組んでいます。この伝統はいつまでも続けてほしいと願っていますし、野中の子ども達を心から誇りに思います。

10月19日に開催された吹奏楽部の定期演奏会では、多くの方に御来場いただき、ほぼ満員の聴衆を魅了する、素晴らしい演奏会でした。吹奏楽部の子ども達は、日頃の地道な練習の成果を存分に發揮し、美しいハーモニーと迫力あるパフォーマンスで会場を感動の渦に包み込みました。また先日、御来場いただいた女性の方から一通の感謝の手紙をいただきました。一部紹介します。

「皆さんが一生懸命吹いたり、たたいたりしている姿がとても良く、胸に止まりました。」「私はアンコール曲の時には、いつの間にか感動の涙があふれていきました。」と、本当に嬉しく、励みになるお手紙をいただきました。仲間と音を合わせ、一つの音楽を創り上げる経験により、協調性や自己表現力を大きく育んだ、吹奏楽部の皆さんを誇りに思います。素晴らしい演奏会、心より感謝いたします。本当にありがとうございました。



さて、様々な行事のあった前期を「動」とすると、後期は「静」の学びのステージへと移行します。心地よい秋の気候は、集中力を高め、思考を深めるのに最適です。行事で培った豊かな感性やエネルギーを、今度は学習へと向ける時です。子ども達には、この好機を逃さず、日々の授業や家庭学習を通じて、基礎知識の確実な定着と知識を応用する思考力の深化を図ってほしいと願っています。特に3年生の皆さんにとっては、本格的な進路実現に向けた時期を迎えます。受験は、これまでの努力が試される場であると同時に、自分自身の可能性を信じ、未来を切り拓くための大切な過程です。焦りや不安を感じることもあるでしょうが、これまで積み重ねてきた学びと、困難を乗り越えた経験を自信に変え、仲間と共にみんなで受験に挑んでほしいと思います。

そして、この後期の始まりと共に、先日、新しい生徒会が本格的な活動をスタートさせました。生徒会活動は、学校という社会を生徒自身が考え、創り上げていく「自治の学びの場」であり、社会で必要な主体性やリーダーシップを養う重要な機会です。新しい生徒会長の原田さんを始め、生徒会の新役員の皆さんにはこれまでの伝統を受け継ぎつつ、学校をさらに魅力的な場所にするために、新しいアイデアを果敢に実行に移すリーダーシップを身につけ、「トライ＆エラー」を体現してもらいたいと思います。全校生徒の皆さんには、生徒会を「全校生徒が主体となって創り上げていくもの」として捉え、積極的に参加し、自分たちの学校生活をデザインしていくという意識を強く持ってほしいと切に願います。

また、11月15日（土）には、PTA活動の「制服リユース販売」が実施されます。この活動は昨年度より始まり、ご家庭で不要となった制服を次年度の新入生に安価で提供するものです。この活動は、経済的な負担を軽減するだけでなく、子ども達に「もの」を大切にする心や持続可能な社会への貢献という意識を育む大きな教育的意義を持ちます。PTAの皆様の尽力に深く感謝申し上げるとともに、保護者の皆様には、引き続き制服回収への御理解と御協力をお願ひいたします。

私たち教職員一同、子ども達一人ひとりが自己目標を見つめ、実り多い「学びの秋」となるよう、きめ細やかな指導と支援体制を盤石に整えてまいります。

### 第60回石狩管内中文連生活体験・英語暗唱発表会終了！

10月28日（火）に、「えぼあホール」で『石狩管内中文連生体・英暗発表会』が行われました。野幌中学校の代表の3年4組の上野優愛さんが「ただ、続けた」と題して生活体験文の発表を、3年4組の木村光輝さんは「Lighting Up Corner』の英語暗唱を行いました。2名とも大変落ち着いた立派な姿勢で堂々と発表することができました。大変良い発表となりました。この経験を活かし、残りの中学校生活を実りあるものにしてください！上野さん、木村さん、本当にお疲れ様でした(^^♪)



上野 優愛さん



木村 光輝さん

Ishikari District  
English Recitation Contest

第77回 野中祭終了！盛り上りました～！『けん玉名人観る!!』

10月3日(金)に『第77回野中祭』を行い、多くの保護者の皆様、御来賓の皆様にお越しいただきました。

今年度は学年の壁をなくし、『縦割り活動』によるステンドグラス作成を行いました。また、ここ数年『点灯式』を行ってきましたが、下校時間が遅くなるため、通常の日課の時間帯で、生徒会による開祭式、生活体験文、英語暗唱、合唱発表、有志発表、吹奏楽部発表、閉祭式を行いました。けん玉の美技披露やダンスの有志発表は圧巻の出来！吹奏楽部発表では、1・2年生の先生方が参加したダンス、3年生の学年団による『だんご三兄弟』で大盛り上りでした。ステンドグラスの点灯については、事前に生徒会が撮影しておいた動画を流し体育館で全員で視聴しました。体育館にいる人の心が一つになった瞬間でした。

今年度の野中祭の「大成功」も生徒の皆さんとの「トライ＆エラー」の賜物です。毎日遅くまで、準備に時間をかけていた生徒会の皆さん、心一つに盛り上った全校生徒の皆さん、本当にご苦労様でした！(^^)！



吹奏楽部 第26回定期演奏会が終了！ありがとうございました(^^♪)

10月19日(日)に、市民会館大ホールで、『第26回野幌中学校吹奏楽部定期演奏会』が行われました。今年も600名以上の観客が訪れ、素晴らしい演奏を発表してくれました。この演奏会で20名の3年生部員が引退となりました。

最後の演奏会で大輪の花が咲きました。本当にご苦労様でした(‘；ω；’).



生徒会認証式終了。新生徒会がスタート！みんなで一緒に頑張ろう！

10月16日(木)に生徒会認証式が行われ、後期の生徒会がスタートしました。新生徒会役員の皆さん、『トライ＆エラー』を忘れず、3年生から引き継いだ仕事プラス、自分がやってみたい・成し遂げたいこと『トライ』してください。失敗を恐れずに。頑張れ～p(^^)q



霜月 \* 11月 November

日	曜	行事予定	放課後
1	土	週休日	
2	日	週休日 江別市中学校美術部合同展（～11/16）	
3	月	文化の日	
4	火	先生方の研修	×
5	水		○
6	木	3年生学力テストC	○
7	金		○
8	土	週休日 石P連研究大会（当別・新篠津）	
9	日	週休日	
10	月	【午前授業】テスト前諸活動停止（～12水）	×
11	火		×
12	水	職員会議	×
13	木	1・2年生後期中間テスト	○
14	金	学校経営指導訪問	×
15	土	週休日 『PTA制服リユース販売』	
16	日	週休日	
17	月		○
18	火	生徒総会	×
19	水		○
20	木	小中一貫ブロック研 食育弁当の日	×
21	金	全校委員会	○
22	土	週休日 『PTA地域交流会』	
23	日	勤労感謝の日	
24	月	振替休日	
25	火	三者懇談①	○
26	水	三者懇談②	○
27	木	三者懇談③	○
28	金	三者懇談④ 第2回CS委員会	○
29	土	週休日	
30	日	週休日	

★寒くなっています。インフルエンザやコロナウイルス感染が流行っています。登下校の際の防寒対策・交通安全について、御家庭でも御指導下さい。お願いします。